

Convocatoria

19 alumnos murcianos, a la final de Young Business Talents

A un tercio de los jóvenes españoles le gustaría ser emprendedor como mejor opción de futuro, según el Informe Young Business Talents

08.04.2015 | 18:21

EP Un total de 19 alumnos de la Región de Murcia se encuentran entre los 350 de toda España que han pasado a la final de **Young Business Talents**, un torneo organizado por NIVEA, ESIC y Vodafone Yu que se celebrará el próximo 24 de abril en el Palacio de los Duques de Pastrana de Madrid, para competir por ser los mejores jóvenes empresarios virtuales. Divididos en 100 equipos, los mejores clasificados ganarán parte de los 15.000 euros y Smartphones LG G2 Mini.

Los alumnos murcianos están divididos en 5 equipos, según la organización del evento, que explica que las comunidades autónomas con más equipos clasificados para la final han sido Galicia y Cataluña con 52 alumnos divididos en 15 equipos; Madrid con 45 alumnos y 14 equipos; Andalucía con 47 alumnos y 13 equipos; y Comunidad Valenciana con 40 alumnos y 11 equipos.

Durante la pasada edición, el equipo Tarracosmetics del IES Antoni de Martí i Franques de Tarragona fue el equipo ganador de la tercera edición del torneo **Young Business Talents**, mientras que el segundo y cuarto puesto fue para los equipos Amsta y Samartrón del Colegio Los Naranjos de Madrid, respectivamente. El tercer puesto fue para el equipo Complex del IES Monte da Vila de Pontevedra y la quinta posición la ocupó el equipo JimmyTheBodyMilker del IES Xoan Montes de Lugo.

La competición **Young Business Talents** permite a estudiantes de ESO, bachillerato y formación profesional dirigir sus propias empresas gracias al uso de un avanzado simulador de tercera generación. La incorporación de esta práctica en los colegios es gratuita gracias a la donación de este laboratorio experimental por parte de NIVEA, ESIC y Vodafone Yu.

Desde el comienzo de esta cuarta edición el pasado mes de noviembre, se han inscrito más de 7.500 alumnos pertenecientes a 458 centros escolares, lo que supone un aumento del 40% de participación respecto al año pasado.

EL 35% DE LOS JÓVENES ESPAÑOLES QUIEREN EMPRENDER

A un tercio de los jóvenes españoles (35%) les gustaría ser emprendedor como vía profesional futura. De este porcentaje, Castilla y León (38,3%) y Galicia (37,9%) son las comunidades con jóvenes más emprendedores, siendo los andaluces (28,8%), los castellano-manchegos (33,5%) y los murcianos (33,3%) los menos emprendedores.

Sin embargo, un 32% de los jóvenes españoles son también los que más se plantean ser funcionarios como mejor opción de futuro con un 32%, por encima del resto de los países del sur de Europa: los italianos (17%), los griegos (13%) y los portugueses (11%), según el Informe **Young Business Talents** sobre las actitudes y tendencias de los jóvenes preuniversitarios españoles.

En este sentido, los jóvenes que encabezan el ranking de los españoles que desean ser funcionarios son los estudiantes de Castilla-La Mancha (39%) y Andalucía (38,2%), por encima notablemente de los madrileños (26,9%) y catalanes (27,8%).

Realizado por NIVEA, ESIC y Vodafone Yu, este informe se ha realizado entre 7.142 jóvenes estudiantes preuniversitarios de entre 15 y 21 años cursando los estudios de 4º de ESO, 1º y 2º de bachillerato y ciclos medios y superior de formación profesional. El método utilizado ha sido el aleatorio de conglomerados, dando un grado de confianza de 95% y un error del 1,18%.

El torneo **Young Business Talents** se ha consolidado como un laboratorio experimental de la

Comunidad

Jóvenes scouts denuncian que fueron engañados a un acto del PP

Comentar

Les citaron para realizar una sesión fotográfica y de pronto se vieron en medio de un acto de...

Tovar difunde un vídeo para mostrar el recorrido que está haciendo por la Región El candidato socialista a la presidencia de la Comunidad, Rafael González Tovar, ha sintetizado en...

La osteoporosis afectará a casi la mitad de las mujeres

La enfermedad que debilita los huesos aparece sin síntomas y se ceba con las mayores de 50 años



La música clásica se colará en las aulas de diez colegios durante un mes y medio

Los músicos de la Orquesta Sinfónica participarán en un programa educativo para los cursos de...

El Gobierno nacional asegura que recurrirá la Ley de Aguas de Aragón si no la modifica

El Gobierno nacional recurrirá la Ley de Aguas y Ríos de Aragón ante el Tribunal Constitucional...

Murcia, donde más se marca a favor de la Iglesia

Murcia se encuentra entre las comunidades autónomas en las que más se marca la casilla de la...

Todas las noticias de Comunidad

Especial Declaración de la renta



Declaración de la renta Toda la información sobre la Declaración de la Renta 2014: cómo hacer la declaración paso a paso, descargar programa PADRE, todo sobre el borrador

Lo último	Lo más leído
1. De concejala en Archena a concursante de 'Masterchef'	1. De concejala en Archena a concursante de 'Masterchef'
2. Barreiro ultima su lista	2. Barreiro ultima su lista
3. Despedido por distraerse con el móvil e incumplir el horario	3. Despedido por distraerse con el móvil e incumplir el horario
4. Los riesgos del ibuprofeno, a debate en la Unión Europea	4. Los riesgos del ibuprofeno, a debate en la Unión Europea
5. El orgullo de ser sardinero	5. El orgullo de ser sardinero
6. Se llevan hasta los váteres	6. Se llevan hasta los váteres
7. Multa por llamar "pepero" y "sinvergüenza" a un hombre	7. Multa por llamar "pepero" y "sinvergüenza" a un hombre
8. Se queja en Atención al Paciente al aplazarle una cita y se la retrasan un mes más	8. Se queja en Atención al Paciente al aplazarle una cita y se la retrasan un mes más

economía y la gestión de empresas. De hecho, el 97,2% de los encuestados considera de una gran relevancia llevar la práctica a las aulas como aportación a la teoría que reciben durante su formación", según las mismas fuentes.



9. Los fichajes de Barreiro convencen
10. Medio Ambiente autoriza el nuevo proyecto para el futuro Puerto Deportivo de Fortián

1. Guerra abierta en MotoGP
2. El Tesoro intenta colocar hoy 5.000 millones en bonos
3. El Ibex 35 se acerca a los 11.700 puntos pendiente del Tesoro
4. La compraventa de viviendas se disparó un 15,5% en febrero
5. Los Grizzlies recuperan el liderato gracias a un gran Gasol
6. Un ataque de piratas yihadistas detiene las emisiones del canal TV5 Monde
7. Claves del caso de los ERE
8. Griñán declara hoy en el TS como imputado por los ERE
9. Los 5 errores más habituales al hacer la declaración de la Renta
10. Colas en las cuatro vías que desembocan en la nueva rotonda provisional del Paseo

Enlaces recomendados: Oscars | Premios Goya

La Opinión DE MURCIA

[Mapa web >](#)

Región

El tiempo
Ocio en Murcia
Cartelera de cine
Eventos en Murcia

Clasificados

tucasa.com
iberpisos
iberanuncio
ibercoches
iberempleo

Especiales

Lotería de Navidad
Lotería el Niño
Fórmula 1
Premios Oscar
Canal Esquí
Premios Goya

laopiniondemurcia.es Publicidad

Contacto
Anúnciate
Localización
Aviso legal
Política de cookies
RSS
Tarifas Papel
Tarifas Internet
Contratar

Otras webs del Grupo Editorial Prensa Ibérica



Diari de Girona | Diario de Ibiza | Diario de Mallorca | Empordà | Faro de Vigo | Información | La Opinión A Coruña | La Opinión de Málaga | La Opinión de Murcia | La Opinión de Tenerife | La Opinión de Zamora | La Provincia | La Nueva España | Levante-EMV | Mallorca Zeitung | Regió 7 | Superdeporte | The Adelaide Review | 97.7 La Radio | Euroresidentes | Lotería de Navidad | Oscars | Premios Goya



La Opinión de Murcia